

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 21. Dezember 2016

## **Kita Panama hat die Rezertifizierung zum „Haus der kleinen Forscher“ geschafft**

Nachdem die Kita Panama Mainflingen im Jahr 2008 erstmalig die Plakette zum „Haus der kleinen Forscher“ erhielt, wurde im Oktober diesen Jahres auch die Folgezertifizierung erfolgreich bestanden. Regelmäßig führen die Erzieher gemeinsam mit den Kindern Projekte mit naturwissenschaftlichen, mathematischen und technischen Inhalten durch.

Für die Rezertifizierung wurde ein Projekt zum Thema „Luft“ eingereicht: Kann man Luft sehen, fühlen oder riechen? Wo ist überall Luft drin? Wie funktioniert ein Fön oder ein Ventilator? Ein Besuch auf dem Segelflugplatz in Zellhausen mit einer interessanten Führung durch Herrn Schneider rundete das Projekt ab.

Die Pädagoginnen freuen sich über die erneute Vergabe des Gütesiegels und fühlen sich in ihrer Arbeit bestätigt. Nicht zuletzt spornt es die Pädagoginnen an, weiterhin viele Projekte durchzuführen, die (nicht nur) den Kindern Spaß machen und deren Kompetenzen fördern. Ganz im Sinne: „Kinder entdecken die Welt!“